

# *Le blocus étasunien touche les soins pédiatriques à Cuba*

---



La Havane, 27 octobre (RHC).- La spécialité de pédiatrie est une des branches de la médecine les plus affectées par le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Des autorités de la Société Cubaine de Pédiatrie ont mis l'accent sur la difficulté pour l'achat des dispositifs nécessaires pour le traitement par cathétérisme interventionniste ce qui oblige à soumettre les enfants à des chirurgies cardiaques à cœur ouvert avec un plus grand risque de complications et de mortalité.

Elles ont également commenté que l'oncologie a une situation similaire car les maladies tumorales exigent en ce moment des protocoles internationaux qui donnent de meilleurs résultats et l'application de médicaments de dernière génération qui ne sont disponibles qu'à travers les États-Unis.

Malgré les limitations, la couverture universelle de la santé publique cubaine permet que les enfants, dans n'importe quel coin de notre pays, reçoivent une attention médicale complètement gratuite grâce à la volonté politique et un pourcentage élevé du budget de l'État qui est destiné à ce secteur.



**Radio Habana Cuba**